



Lupita Juárez y Sergio Sarmiento en El Heraldo Radio entrevistan a María José Alcalá Izguerra, diputada federal del PVEM

“Lo que yo comenté es que es una alta competencia la que estamos viendo, que nosotros con el interés tan amplio de traer unos Juegos Olímpicos a México, había también la posibilidad de contender por los Juegos Olímpicos de la Juventud. Nosotros platicamos con el COI de candidaturas paralelas, nos dijo que sí, pero ese fue mi comentario, nosotros no hemos mandado ninguna carta donde se retire el país. Nosotros queremos traer unos Juegos Olímpicos por supuesto a México y si no son los de verano, estamos pensando muy seriamente la alternativa de los Juegos Olímpicos Juveniles”.

https://drive.google.com/file/d/1Kjf4gRDc3pzFmLfh_wGxCO3cIGUIKF8W/view